

BMX : 500 pilotes en deux jours à Azay-sur-Cher

Publié le 10/06/2022 à 20:00 | Mis à jour le 10/06/2022 à 20:00

- Sports
- Indre-et-Loire

la Nouvelle
République.fr



BMX © (Photo archives cor. NR, Serge Brard)

Plus de 500 pilotes seront présents à Azay-sur-Cher, à la fois pour une manche du Challenge d'Indre-et-Loire, samedi 11 juin, ainsi et que la sixième manche de la coupe régionale, dimanche 12 juin.

Week-end chargé pour Azay BMX Club qui, sur sa piste des bords de Cher, accueille une manche du Challenge 37, samedi 11 juin, et la sixième manche de la coupe régionale, dimanche 12 juin.

Les retours de Maxime et Jules Habert sur leurs terres

Les compétitions de BMX ne connaissent pas la crise en matière de participation : 200 pilotes sont engagés le premier jour, et 300 le second. Quelques-uns de ceux qui ont décroché un titre régional à Descartes, il y a deux semaines, auront à cœur de confirmer leur succès.

On pense à Clara Rouget (Descartes BMX), Alycia Coton et Camille Habert (Azay BMX Club), Célestin Rebeix, Eloïse Francineau, Naël Godineau (BMX Club de Joué) et Victor Piau (Chartes BMX). Formés à Azay-sur-Cher, Maxime et Jules Habert, licenciés aujourd'hui en Provence, au BMX Club de Sarriens, seront en piste dimanche 12 juin. Maxime a fait son chemin depuis son départ de la Touraine : champion de France cadets en 2021, il vient de remporter une manche de la Coupe d'Europe chez les juniors. Ses supporters sont impatients de le voir à l'œuvre sur la piste de ses débuts.

Ce samedi 11 juin, à partir de 14 h, puis dimanche 12 juin, à partir de 10 h.